

Voie verte. Des chevaux pour désherber !

LE TÉLÉGRAMME - Carhaix - 19 juin 2015



La ville poursuit ses tests pour l'utilisation des chevaux pour certains travaux. Après la distribution de journaux et l'arrosage des plantes, il s'agissait, cette fois, de désherbage. Mercredi, sous les yeux d'Hervé Le Boulch, président de l'association Cheval territorial du Poher, et d'élus, Ubert et Atoum, deux solides chevaux, venus de Guilers et appartenant à Jean-Jacques et Vincent Seité, ont ainsi tracté un désherbeur mécanique, sur la voie verte, à Kérampuil. Le test a pour but de déterminer si le recours aux chevaux peut être pertinent. Mardi, un test a aussi été opéré avec un désherbeur thermique tracté par un équidé.